



## ► Sonstiges Hubner Autoglas - Fachbetrieb

### Ab / Am

01.1996

---

Im Gründungsjahr 1996 war der Standort Pyhrnstraße 40 mit zwei Mitarbeitern. Im September 1997 erfolgte die Übersiedelung in die Salzburger Straße 30. Dienstleistungen an private Kunden, aber auch an renommierte Autohäuser werden angeboten. Auch die preiswerte Autopflege zur Werterhaltung eines KFZ wird zunehmend in Anspruch genommen. Im Jahr 2008 wurde das Angebot mit Verklebung von Wärmeschutzfolien erweitert.

Inhaber: Gerhard Hubner; Stand 2023: Rene Sadjak

---

Quelle: <http://www.autoglas-hubner.at/site/index.php>

👤 Verfasser: Lisa Radlingmaier, 30.03.2011, Gerlinde Polzer, 01.12.2016; Karl Hödl, 08.09.2023

📅 Letzte Überarbeitung: 08.09.2023

*Angaben ohne Gewähr, Stand 08.01.2026 14:58:32*